

第66回 おはら祭への参加について

平成29年11月3日の文化の日に開催された「おはら祭」に参加しました。天気予報では雨天が予想されていましたが、皆さまの日ごろの行いが良かったおかげか、雨の降らないうちに無事楽しく踊り切ることができました。



・おはら祭について・

おはら祭は、戦後4年の1949年から続く歴史の深い、南九州最大規模の祭りです。当初は、自動車仮装パレードも行われていたそうです。

東京都渋谷区では、「渋谷・鹿児島おはら祭」という祭りが毎年5月の第三水曜日に行われています。その祭りでは、「鹿児島おはら節」、「渋谷音頭」、「鹿児島ハンヤ節」に加え、「TOKYOオハラ」などが踊られています。

今年も鹿児島支部だけでなく、他支部の方々やご家族の方々にもご参加いただき、例年以上の盛況を魅せたおはら祭となりました。保安協会独自の掛け声やキレのいい踊りにより、保安協会の活気・元気・団結力を他団体・企業だけでなく、市民の方々にPRできたと思います。

誰も怪我をすることなく無事、第66回「おはら祭」を終えることができました。何事もなくスムーズに活動ができたのも、皆さまのご協力があったことです。ご参加していただいた皆さま、今回の活動にご尽力された皆さま、本当にありがとうございます。来年も11月3日「文化の日」に開催されますので、是非、ご参加くださいますようお願い申し上げます。